



Edith Hanel und Anni Krömeke vom Chorverband geehrt



2015 - Anni Krömeke,
Heinz Hartmann,
Edith Hanel (von links)

Foto: Kruse

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurden zwei Sängerinnen des Konzertchores Vocale für langjähriges Singen geehrt.

Gern unterbrach Chorleiterin Helena Mansfeld die Proben für das bevorstehende Weihnachtskonzert. Der Vorsitzende des Chorverbandes Höxter-Warburg, Heinz Hartmann, nahm die Ehrungen vor.

Edith Hanel aus Bergheim wurde für 65 Jahre Singen im Chor und die damit verbundenen Verdienste die Verdienstplakette in Gold, die Goldene Nadel sowie eine entsprechende Urkunde des Deutschen Chorverbandes ausgehändigt.

Anni Krömeke aus Steinheim blickt auf 50 Jahre Singen im Chor zurück. Für diese Leistung bekam sie die Goldene Nadel des Deutschen Chorverbandes samt Urkunde.

Heinz Hartmann gratulierte beiden Sängerinnen auf das Herzlichste und betonte den hohen Stellenwert des Chorgesangs. Denn dieser hält jung und beschert bis ins hohe Alter Freude und Zufriedenheit.

Beide Jubilarinnen bekamen von ihrem Chor neben einem begeisterten Beifall auch einen hübsch gebundenen weihnachtlichen Strauß.

Edith Hanel ist nach wie vor als aktive Sängerin dabei und freut sich bereits auf das Weihnachtskonzert am 27. Dezember in der Pfarrkirche St. Marien. "Die wöchentlichen Proben halten mich fit und das Singen der Lieder macht sehr viel Freude", weiß sie zu berichten.

Karneval – damals und heute

Wenn die fünfte Jahreszeit anbricht, verwandelt sich Steinheim in einen Kessel aus Frohsinn und purer Lebensfreude. Von überall her strömen bis zu 25.000 karnevalsbegeisterte Menschen in unsere Emmerstadt, um vor allem den Rosenmontagsumzug mitzuerleben. Dieses bunte Spektakel aus Motivwagen, Fußgruppen und Musikkapellen begeistert Jung und Alt.

Dass die Idee für den ersten organisierten närrischen Umzug in Steinheim 1911 aus den Reihen der Gesangsvereine kam, dürfte jedoch kaum bekannt sein. Der Männergesangsverein MC „Harmonie“ – heute als Shanty Chor bekannt - übernahm die Hauptverantwortung für ein Ereignis, das alle Närrinnen und Narren bis zum heutigen Tag in den Bann zieht.

Auch unser Chor ist vom Bazillus Karneval infiziert - ob als Fußgruppe beim Rosenmontagsumzug oder als „Disharmoniker“ beim Galaabend der StKG. Höhepunkte dieser Gruppe waren sicher die Auftritte in den Jahren 1983, 1984 und 1986 in der Mehrzweckhalle der Grundschule. Ihr Repertoire hatte sich im Laufe der Jahre auf bis zu 70 Lieder erweitert und bestand hauptsächlich aus alten Schlagern. Nach dem letzten Auftritt, der Verabschiedung von Chorleiter Heinz Springer 1986, löste sich die Gruppe auf.

Seit 2014 treten einige Sängern und Sänger von Vocale sehr erfolgreich beim „Karneval der Chöre“ auf, einer gemeinsamen Veranstaltung des MGV Liederkranz, des Konzertchores Vocale und des Shanty Chores MC „Harmonie“.

Auch hier steht der Gedanke im Vordergrund, die Tradition hochzuhalten und Menschen mit Gesang Freude zu bereiten.



2010 – Sabine Lohre, Corinna Beier



2011 – Thomas Stiewe und ?



2006 - Teilnahme am Umzug als Fußgruppe - *MEERESWELTEN*



2011 - Zuschauer beim närrischen Lindwurm in Steinheim



2013 - Teilnahme am Umzug – VIVA VOCALE



2014 - Karneval der Chöre – Thema Orient



2015 - Karneval der Chöre – „Fred vom Jupiter“